

「今では国内外に10ブランド約170店舗を持つFJG。開業当初からこのような店舗展開をしようとした」

ここまで広げるとは考えていませんでしたが、最初の開業の段階で自分を含めて5人くらいのお店にしようとは思っていました。それは、チームプレーの整体院をやろうと思っていたから。会社と違つて個人事業

状態になつたのは、『個人』だから。店内が散らかっていてもタオルが汚れても誰も指摘してくれません。

お互に支え合つて向上していくけるチームとしてのお店を作れるべく、開業して3カ月後にはさつそんを採用し始めました。多くの人はまず自分一人とベッド1台から始め、お客様が増えて1台で足りなくなつたら2台にして人を雇い、さらにお客様が増えてお店の規模が間に合わなくなつたら次の店舗……というふうに、間に合わせで拡大を最初から『チーム』の発想で逆算して展開していきましたね。

「人」にフォーカスすると可能性が広がる

「FJGの財産である『人』はこのように育てられているのですね。育つた人財はどういう風に活かされていくのでしょうか?」

ホスピタリティ精神にあふれた整体師はお客様から愛されます。その証拠としてカラダファクトリーのリピート率は業界平均の30%を大幅に超える70%。お客様巻き込み型のイベントも

「人」に軸を置いた運営と経営こそが成功を掴む鍵となると信じています。

年間20ほど開催していて、お客様を招いて整体師がステージで歌や踊りを披露する「ロイヤルカスタマーバーティー」のチケットは1週間で600枚が完売します。お客様がお客様を呼ぶ「紹介」も非常に多く、安定した集客ができます。

また、スタッフのモチベーションや仲間意識を保つための手間とお金は惜しません。ビックニックやスポーツ＆文化フェスティバルなどの社内イベントを開催しているほか、先輩が新人の面倒を見る「ブランザー制度」も導入しています。そして何よりお客様から「ありがとう」の言葉を多くいただけることでスタッフの満足度が高まっています。やりがいがあることでスタッフが低く、新たに人を採用して教育するコストが少なく済んでいます。やりがいのある「お金」に向かないでの人件費も適正なレベルに保つことができます。

「人」に注力することには想像以上のメリットがあるのですね。それは、これからの人財育成とモチベーションの維持に力を入れたことが、結果的に利益率のアップにつながっています。

一般的にどの会社もビジネスを始める時には市場調査やプロダクトマーケティング、ブランディングを行います。ですが、これからはもっと「人」に対するマーケティングにも力を入れます。FJGではお客様の好きな色や出身地、職業、ライフスタイルまで細かくデータを集め、施術中の会話やお客様参加イベントの内容に反映しています。

また、スタッフたちの経験や賞罰、出身、人間性なども把握しプロファイリングを行い、人員配置やモチベーションの管理に生かしています。このようなことは他社では人事部の担当者の「勘」で行っているのがほとんどのはず。しかし私たちばかりであります。しかし私たちばかりであります。もつともと「人」を知ることを仕事の一環として歩近づけるのではないかと思いま



子安勝樹（こやす・ゆうき）
1970年、横浜市生まれ。株式会社ファクトリージャパングループ代表取締役会長社長。1998年に「カラダファクトリー」を開設。2001年に「カラダファクトリー」1号店と共に株式会社ファクトリージャパンを設立。2010年には株式会社ファクトリージャパングループに改称。4年以内に国内で700店舗、海外で500店舗まで拡大することを目指している。3歳から始めたラグビーの思想をビジネスに生かす情熱あふれる経営者。趣味は釣り。好きな言葉は「One for all All for one」。



ファクトリージャパングループの本社ビル前。ビル正面にあるFJGロゴマークがお客様をお出迎え。



ビル正面横にも、FJGロゴマークを設置。A.P.



エントランスにある、清潔感漂うグリーンのオブジェ。A.P. 安兵衛のアイデアから誕生した、カラダファクトリーのマスクキャラクター「ほねばんだのねねびー」。

